
平成24年度 議会報告会の成果・反省等

○　市民の皆さんとの対話の機会として、第４回目となる議会報告

　会を開催し、多くのご意見やご要望をいただきましたが、参加者

　数は年々減少しております。

　　開かれた議会として、より多くの皆さんにご参加いただけるよ

　う、開催箇所や開催時間等の見直しなど、その方策について検討

　が必要と考えております。

○　今回は、主要テーマとして、財政健全化計画の進捗状況、市立

　美唄病院の経営状況と地域医療、美唄市のごみ処理について市民

　の皆様からご意見をいただきました。

　　財政健全化計画はいつ達成できるのか、市立美唄病院における

　赤字経営の解決策はないのか、地域医療の今後はどうなるのか、

　ごみ処理に係る市民負担の数字が見えないなどのご意見がありま

　した。

　　また、記録的な大雪による除排雪の問題についても、多くのご

　意見、ご要望が寄せられました。

　　今回寄せられた「意見・要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

　で、市民の方々へ周知すべく、今後とも議会だよりやホームペー

　ジに掲載してまいります。

○　また、議会に対する「意見・要望」も多く寄せられたところで

　あり、議会として真摯に受け止め、さらに、議員個々の意識をよ

　り高めてまいります。


